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国際ロータリー第 2770 地区 第 11 グループ 
川口/鳩ヶ谷武南ロータリークラブ週報 
 

2023/4/5（⽔）12:30 点鍾 第 1763 回例会＠鳩ヶ⾕ロータリーセンター 
 

会⻑ ⼭崎真之介 ／ 幹事 嶋⽥悟志 
広報・クラブ会報委員⻑  鈴⽊尹宏 

 

 
会長挨拶／会長 山崎真之介 

 
 ３週間振りの例会とな
りました。 
 この間に、米山奨学生
の周くんが中国へ帰って
いきました。そして年度末
ということで、皆さんの会社におかれまして
は送別会など別れの季節を過ごされた方もい
らっしゃるかと思います。 
 そして 4 月に入り、入社式など新たな出
会いから年度が始まった方もいらっしゃるこ
とでしょう。 
 我々川口/鳩ヶ谷武南RCにおきましても、
本日から大川会員が新たな仲間に加わりまし
た。 
 当クラブにとって、記念すべき初めての 2
代続けての会員となります。 
 40 周年を控える我がクラブで、今後大川
さんが活躍されることを祈念申し上げます。 
 さて、本日はこどもの医療費について少し
お話しさせていただきます。 
 現在3歳と半年を迎える私の息子ですが、
以前会長挨拶でも触れさせていただいたよう
に、生後間も無くから太田母斑という左目の
下に青いアザが出てきまして、これまで3度 

 
レーザー手術のために入院をしてきました。
まだ続きますが、幸いアザは発症当初よりは
薄くなってきました。 
 この太田母斑のレーザー手術は一度の入
院で 6 万円ほどかかりますが、川口市では
子ども医療費支援制度によって、入院時の食
事代など一部を除いて全額支給していただい
ています。 
 これがあったおかげで、なんとか姉妹クラ
ブの台湾訪問ができましたし、ありがたい限
りです。 
 一方で私の知り合いに、生後から頭の形に
変形が見られる子どもがおりまして、あまり
ひどいまま放置すると、成長の過程で障害が
発生するリスクもあるそうです。 
 そこでヘルメット治療という、赤ちゃんの
頭の形に合わせたオーダーメイドの矯正用ヘ
ルメットを約 6 カ月間かぶることで頭のゆ
がみの改善を図る治療法を採用することにな
りました。 
 このヘルメット治療には60万円ほどかか
るそうですが、子ども医療費支援制度が使え
ず 100%自己負担なんだそうです。 
 片や自分の息子の太田母斑は放置してい
ても成長にリスクはないものなのに全額補助
されて、片やヘルメット治療はやらないと成
長の過程でリスクが生じる可能性があるにも
関わらず医療費補助が受けられないというこ
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とに、大変驚きました。 
 子ども医療費支援制度は保険適用の治療
のみ対応するそうで、ヘルメット治療は今の
ところ保険適用外なのだそうです。 
 これを知ってから少し調べてみますと予想
通りの現実がありまして、生まれてから判明
する病気に対し、突然 60万円の出費はでき
ないと治療を断念する家族もいることがわか
りました。 
 病気には詳しくないのでわかりませんが、
ヘルメット治療の他にも保険適用外の医療は
あるでしょうし、高額な医療費が払えないた
め泣く泣く治療を断念している家族も相応に
いることが予想されます。 
 今回は知り合いの子どもの話から知ること
になった子どもの医療費を取り巻く問題でし
たが、地域にはまだまだ様々な悩みを抱えた
方がたくさんおられることでしょう。 
 例えばロータリークラブでこのような支援
ができれば、子どもの将来の可能性を切り開
くことに繋がりますし、きっとそのご両親か
らも感謝され、以降のロータリー活動への良
き理解者となり、もしかすると将来のロータ
リアンになっていただけるかもしれません。 
 ロータリークラブとして、本当に求められ
ている奉仕活動とはなんなのか、1つのヒン
トになればと思い、お話しさせていただきま
した。 

 

 
理事会・幹事報告／幹事 嶋田悟志 

 

 
理事会報告 

 

 第 10 回理事会報告です。 
① 新会員大川敦史氏入会
について山崎会長から
報告がありました。本日
の例会から参加されま
す。 

② 親睦夜間例会（大川会員の歓迎会）について
布施親睦委員長から報告がありました。4月
26 日斉藤会員のお店 ALI で 1 人 7,000 円
になりますが、例会費で人数×2,000 円、会
費 1人 5,000 円、大川会員と事務局 2人は
親睦からの捻出で承認いただきました。たく
さんの参加をお願いします。 

③ 4月12日錫杖寺移動例会については前回承
認をいただいておりますが、後ほど菅野会員
より当日の詳細をお話しいただきます。 

④ 5月28日社会奉仕活動子ども食堂について
岡田委員より報告があり、前回同様 20万の
予算で承認いただきました。 

⑤ 次年度会長幹事会が今月からスタートしま
す。予算は次年度分のため立て替えて、次年
度精算で承認いただきました。 

⑥ 創立 40 周年記念式典委員会についてです
が、これまで数回準備委員会を開催し、委員
会構成や会場の仮予約ができています。記念
式典委員会の立ち上げに承認いただきまし
た。例会後第一回の委員会を行いますので可
能な方は参加をお願いします。 
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⑦ 4 月プログラムの確認と 5 月プログラムの
検討ですが、4月12日は錫杖寺に移動例会、
19 日が通常例会で地区協議会報告、26 日
が大川会員歓迎会の夜間親睦例会になりま
す。5日 3日は休会、10日が理事会、例会
で財団、米山寄付金のクラブフォーラムを行
います。17日も通常例会で社会奉仕委員会
からのクラブフォーラムを行い、28日は移
動例会で子ども食堂です。 

⑧ たたら祭りの協賛が来ておりますので例年通
り 10,000 円協賛します。 

⑨ 埼玉県腎・アイバンク協会から 35周年記念
式典の案内が来ております。不参加となりま
したが今週の会長幹事会で他クラブの様子
を伺います。 

⑩ 川口南ロータリークラブの創立 35＋1周年
の招待状が来ております。会長幹事とパスト
ガバナー補佐の髙野会員には直接自宅に届
き、他は例会場に届きました。理事会では会
長幹事、髙野会員の登録料は承認されました。
登録料13,000円自費になりますが参加され
たい方は申し込みをお願いします。 

 以上理事会報告です。 
 

 
幹事報告 

 
l 第 2回 RYLA事前研修の案内が来ておりま
す。研修生 2名参加予定です。 

l 地区より地区補助金（大口枠）プレゼンテー
ション日程の案内が来ております。5月 10
日大宮ソニックシティで開催されます。 

 以上幹事報告です。 
 

 
委員会報告 

 
●次回移動例会について 菅野健記会員 
 次回例会は移動例会で、
錫杖寺で開催いたします。 
 当日の予定ですが、12時
に錫杖寺現地集合、本堂の
下の集会場にて食事、例会・
点鐘もこちらの会場で行います。 
 その後、本堂へ移動し、錫杖寺のご案内・ご説
明をいただきます。その時に錫杖寺様より川口/
鳩ヶ谷武南RCへ感謝状の贈呈があるそうです。 
 最後に護摩堂にてご祈祷をしていただきます。
御札をご所望の方は、当日受付可能です。 
 
【場所】宝珠山 錫杖寺 
 埼玉県川口市本町 2 丁目 4-37（駐車場あり） 
 

 
入会式 

 

 
 

 
本日の例会にて、大川敦史会員の入会式が執り行
われました。 
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プログラム 

 
●四半期会計報告 会計 清水 勉 

 
 

 
 
●イニシエーションスピーチ 大川敦史会員 
 昨年 12月 14日に、父の
葬儀にご参列頂きました皆
様にお礼の挨拶をしにお邪
魔したところから、いつの
間にか本日４月５日に新入
会員としてこの場に立たせて頂いております。 
 父がお世話になっていた川口/鳩ヶ谷武南ロー
タリークラブに入会できたことは何かの縁であ
り、父の導きかもしれません。 
 私は現在、父が興した保険代理店を継いで代
表を務めております。 
 私には兄がおり、先に兄が父と一緒に仕事を
しておりましたので、本来であれば兄が継ぐべき
でありますが、諸事情により私が継ぐことにな
りました。現在は兄も戻ってきており、私のサポ
ートをしてくれています。 
 40 歳までの青年会議所（JC）活動、42 歳か

ら入り現在も続けている商工会議所青年部
（YEG）活動、そしてこの度入会させて頂きま
したロータリークラブの活動等を私が取り組め
るのは、兄のサポートがあったからだと感謝して
いますし、そのような体制にしていってくれた父
のお陰だと感謝しております。 
 私には兄（6歳差）の上に姉（９歳差）がおり
ます。年が離れての末っ子ですので、甘やかされ
て我がままいっぱいに育ちました。そんな環境も
あり、褒められて伸びるタイプです。 
 皆様のご指導ご鞭撻の際は、そこのところを
加味頂きますようお願い致します。 
 冗談はさておき、私なりの各団体活動のイメ
ージは、陸上競技でいえば、「短距離の JC」、「中
距離の YEG」、「マラソンの RC」活動だろうと
いうものです。 
 『短い距離（時間）を全力』ではなく『長い距
離（時間）をちょっとの無理をして』走り続ける
ように活動し続けていきたいと考えます。 
 皆様、どうぞ宜しくお願い致します。 
 
●次年度方針発表 嶋田悟志会長エレクト 
 記念すべき 40 周年会長
を仰せつかりました嶋田で
す。クラブ活動方針は「40
周年、更なるクラブ活性化
へ」です。5年前の 35周年
も会長を仰せつかりました。その年のクラブ目
標は「35 周年からの新しいクラブ作り」です。
この５年間で清水会長、布施会長、平井会長、山
崎会長とタスキを繋げてきました。コロナ禍で
もありましたが、各年度会長、委員長ができる限
りの奉仕活動、親睦活動をしてきたと思います。
若い会員も増え、新しいクラブの形が出来てき
たと感じています。2023-2024 年度はアフター

会計の清水会員より 2022-23 年度四半期会計報
告をしていただきました。 
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コロナになり、従来の奉仕活動、親睦活動ができ
る時代となって、この年度から改めてスタート
を切りたいと思っています。 
 そして記念すべき「創立 40周年」です。台湾
姉妹クラブとも前年度の平井国際委員長が関係
性をつくり直してくれました。楽しく記念とな
る 40周年にし、先輩たちがつくったクラブの継
続と更なる発展を目指します。 
 
◎管理運営部門 押田部門委員長 
「会場監督」布施委員長 
 アフターコロナと言えどもウィズコロナです。
例会場の換気、消毒の徹底と忙しい若い会員、
また例会場に来れない会員に向けてハイブリッ
ドは継続していただきたいです。 
 前年度に引き続いて例会場に来たくなるおい
しい食事の企画もお願いします。 
「プログラム・出席」布施委員長 
 会長幹事と共に年間スケジュールをたて、各
委員会に計画を組んでもらいたいです。 
 2 か月に一回は、親睦例会を予定してくださ
い。 
 11グループ他クラブ会員の卓話などもお願い
したいです。 
「会員増強」小林委員長 
 会員増強はクラブ活性化とクラブ活動予算UP
に繋がります。 
 会長エレクトセミナーで「増強 3 名」を掲げ
ておりますが、40周年の記念すべき年なので 3
～5名の増強をしたいです。 
 候補者を奉仕活動に参加していただく。 
 ゴルフや親睦夜間例会に参加いただく。 
 40 周年を機会に入会いただく。 
「親睦・ニコニコ」遠藤委員長 
親睦を深めることで楽しいクラブづくりができ、

活性化に繋がります。 
 プログラム委員会と連携し、2か月に一回の親
睦例会を参加したくなる会場の予約。 
 クリスマスは昨年同様親睦家族例会を企画。 
 親睦旅行は忙しい会員のため日帰りもできる
場所の設定を企画。 
 武南会を復活させ年度 2～4 回のゴルフ大会
を行う。 
 
◎奉仕プロジェクト部門 中山部門委員長 
「社会奉仕」岡田委員長 
 アフターコロナで新しい社会奉仕と継続して
いる奉仕活動の実施をお願いします。 
 子ども食堂、フードパントリーの継続。 
 会員や家族が参加したくなる魅力ある新しい
奉仕活動。 
 社会奉仕活動を通じて、会員増強委員会と連
携し、増強を。 
「職業奉仕」岡田委員長 
 仕事あってのロータリーです。会員それぞれ
の仕事内容、会社販促や課題を理解し、紹介し
あえるクラブにしていきたいです。仕事に悪影
響となるロータリー活動でなく、会員の無理の
ない活動を目指します。 
 会員の職場見学を実施。 
 プログラム委員会と連携し、会員の職場卓話
など実施。 
「国際奉仕」山崎委員長 
 コロナ禍でできなかった国際奉仕活動を再開
したいです。場合によっては他クラブと連携し
た共同の奉仕活動も考えます。 
 平井年度からのスリランカ梯子車寄贈実施、
検証。 
 台湾姉妹クラブとの関係を保つ。お互いの 40
周年に向けた計画。 
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 新しい国際奉仕活動の立案及び実施。 
「青少年奉仕」斉藤委員長 
 アクトクラブがあったときは盛り上がってお
りました。未来のロータリアンや経営者の育成
に励みたいです。 
 ＲＹＬＡ研修の継続派遣。 
 交換留学生経験者、受け入れホストファミリ
ーの卓話の実施。 
 アクトクラブの再開の検討、計画。 
 
◎ロータリー情報・イメージ向上部門 
 中山部門委員長 
 雑誌の時間を継続し、入会間もない会員に理
解度を深める。 
 地区のテンプレートを利用し、クラブパンフ
レットや動画をつくりイメージ向上を。 
 
◎ロータリー財団部門 高野部門委員長 
 今後の奉仕活動のため 100％達成を目指しま
す。集めやすくするためロータリー財団の意義
を若い会員に伝えていただきたいです。 
 
◎米山奨学部門 山崎部門委員長 
 前年度の奨学生はクラブを活性化させました。
今後の受け入れのため100％達成を目指します。 
 
◎会計 清水委員長 
 会長幹事、事務局と連携し、明朗な会計業務
をお願いします。四半期に一度会計報告をお願
いします。 
 
「クラブ研修リーダー」高野委員長 
 若い会員に勉強会や指導をお願いします。 
「クラブ戦略計画委員会」中山委員長 
 45 周年に繋がる計画をお願いします。 

「IT推進委員会」布施委員長 
 ハイブリッド例会の継続。動画配信など計画
をしていきたいです。 
 炉辺の計画ですが、管理運営部門、ロータリ
ー情報、会計を 4月 17 日（月）18：30～ひら
井川口店で行います。また、奉仕プロジェクト部
門、ロータリー情報、米山奨学部門を 4月 20日
（木）18：30～ひら井川口店で行いますので皆
様参加をお願いします。 
 
●川口/鳩ヶ谷武南RC 40 周年炉辺・報告 
◆大甲北区扶輪社歓迎会 
 日程 令和 6年 4月 12日（金）夕方 
 場所 そばと和食のお店 神楽本店 
【議題】 
・お迎え 
・時間 
・予算 
・懇談会 
・アトラクション 
・お土産 
・送り 
 
◆40周年記念式典 
 日程 令和 6年 4月 13日（土）午後 
 場所 フレンディア 4F 
（飯塚会員の協力の元 13 時～22 時抑えてあり
ます） 
 来賓 川口市長、ガバナー、ガバナーエレク
ト、11グループパストガバナー、11グループガ
バナー補佐及び会長幹事、大甲北区扶輪社会員
及び家族、武南会員家族 
【議題】 
・予算 
・時間 
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・来賓 
・姉妹クラブ締結式の内容 
・姉妹クラブ功労者？ 
・アトラクション（斉藤会員のフラダンス？） 
・お土産 
・姉妹クラブとの 2次会 
 
◆40周年記念事業 
飯塚会員に市の要望を確認中 
 

 
会場監督／岡田 聡 SAA委員長 

 

 
 

 
出席報告 

 
会員数 22 名 
免除者数 3 名 
免除者欠席数 1 名 
メーキャップカード 0 枚 
本日の出席数 13 名 
本日の出席率 61.90% 
 

 
ロータリーの目的／髙野好勝会員 

 

 
 

 
四つのテスト／鈴木尹宏会員 

 

 
 

 
ニコニコBOX報告/小林 元会員 

 
＊本日のお題 ＜新会員・大川会員に一言＞ 

間島会員 
奥様にお花をありがとうござい

ます。＜大川さんようこそ＞ 
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鈴木会員 ＜大川さんようこそ＞ 

菅野会員 
＜大川さんお父さんともども宜

しくお願いします＞ 

髙野会員 
＜大川さんこれからもどうぞよ

ろしくお願いします＞ 

中山会員 
＜大川さんご入会おめでとう。

我がクラブに新しい風を期待し

ます＞ 

布施会員 
＜大川さんようこそ。楽しいロ

ータリーライフが待っていま

す！＞ 

清水会員 
＜大川さんようこそ。よろしく

お願いします＞ 

嶋田会員 

＜大川さんのお父さんには大変

お世話になりました。入会おめ

でとうございます。縁を感じま

す＞ 

山崎会員 
＜大川さんこれからよろしくお

願いします。ベンチプレス最高

何 kg ですか？＞ 

岡田会員 
妻にお花をいただきましてあり

がとうございます。＜大川さん

入会おめでとうございます＞ 

斉藤会員 
＜大川さんこれからもよろしく

お願いいたします＞ 

小林会員 
＜大川さんようこそ。私もやっ

と 2 年目ですのでほぼ同期で

す！一緒に頑張りましょう！＞ 
 

 
 

本日合計 30,000 円 

年度累計 355,000 円 
 

次回のお題 ＜未定＞ 

 
次回の予定 

 
l 4/12（水）移動例会（会場：錫杖寺） 
l 4/19（水）例会@例会場＆Zoom 

Ø 地区協議会報告 
Ø クラブ協議会 
（次年度委員会方針発表） 

l 4/26（水）大川会員歓迎夜間例会 
     （会場：Cafe ALI） 

l 5/3 （水）休会（定款適用・祝日週） 
l 5/10（水）理事会/例会@例会場＆Zoom 

Ø クラブフォーラム 
（財団・米山寄付金について） 

l 5/17（水）例会@例会場＆Zoom 
Ø クラブフォーラム（社会奉仕） 

l 5/28（日）移動例会（子ども食堂） 
※新型コロナの状況によっては予定の変更をす
ることもございますがご了承ください。 
 

 
4 月のロータリーレート 

 
133.00 円/$ 

 

【編集後記】 
 本日例会にて、大川敦史氏の入会式が行わ
れました。入会おめでとうございます。これか
らも宜しくお願い申し上げます。 
 次回は錫杖寺での例会です。当日宜しくお
願い致します。 

        事務局 野村 
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例会風景 

 

 
 

 
 

 
 
 

 
 
 
 

 
 

 
 

 
 


